

PROVINCIA | Cabra

## El diplomático Juan Leña dona a la Biblioteca Pública Municipal “Juan Soca” unos 2.700 fondos bibliográficos

El egabrense anuncia que hará próximas donaciones, entre las que se encontrará cartelería y propaganda política de los años veinte y treinta del pasado siglo XX, que fueron propiedad de su padre, el desaparecido doctor Rafael Leña Caballero, alcalde republicano de Cabra entre 1931 y 1932.

**José Moreno**

Lunes 18 de abril de 2011 - 20:09



La Biblioteca Pública Municipal “Juan Soca” ha visto como en estos días se enriquecían sus fondos bibliográficos con la donación efectuada por el diplomático egabrense Juan Leña Casas y que en la Casa de la Juventud recogía este viernes en nombre de todos los egabrenses, la alcaldesa María Dolores Villatoro.

La donación, que ha pasado por más de 2.700 ejemplares procedentes de los fondos bibliográficos del diplomático, está compuesta por 788 libros, 434 cintas

de audio y vídeo. Una aportación que agradecía María Dolores Villatoro ya que como indicaba, dará respuesta segura a algunas de las necesidades que el lector presenta ya que entre otros títulos se encuentra la Enciclopedia Británica.

Por su parte Juan Leña, que en noviembre del año 2009 fue nombrado Hijo Predilecto de la Subbética, mostró el especial cariño que hacia la Biblioteca egabrense tiene recordando que posee su carnet de lector desde el año 1950 y cómo este es el lugar más adecuado para depositar los mencionados fondos.

Además, tras resaltar la importancia que la Biblioteca tiene para la formación y la atención que hacia ésta de siempre ha tenido el Ayuntamiento de Cabra desde que se creara allá por el año 1934, expresó que no será esta la última aportación que efectúe, anunciando que entre los fondos que tiene pensado donar en próximas fechas se encuentra un buen número de cartelería y propaganda política de los años veinte y treinta del pasado siglo XX, que fueron propiedad de su padre, el desaparecido doctor Rafael Leña Caballero, alcalde republicano de Cabra entre 1931 y 1932.

Juan Leña, que en la actualidad es Embajador de España ante los gobiernos de las dos Coreas, ocupó en su día la jefatura de otras legaciones diplomáticas como las de China, Japón y Argelia, habiendo sido también con anterioridad secretario de la Embajada española en los Países Bajos y ocupar otras responsabilidades en el ministerio de Asuntos Exteriores como subdirector general de Filipinas y Asuntos del Pacífico, subdirector general de América del Norte y director general de la Oficina de Información Diplomática.